



Lunes, 18 de noviembre 2024
Creación de la Escuela Superior Naval

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

Más de 120.000 galones de combustible decomisados a escala nacional! 🇪🇨

→ □ Durante los últimos 15 días, el personal de @FFAAECUADOR ha decomisado más de 120.000 galones de combustible, específicamente en zonas ya identificadas gracias a la inteligencia militar.

La labor que realizan nuestras @FFAAECUADOR, es activa, contundente y permanente. 🗨️ [Ver más](#)



@DefensaEc

¡NADA NOS DETENDRÁ! LOJA Y AZUAY ESTAMOS CON USTEDES 🇪🇨 #UniendoEsfuerzos

→ □ Gran contingente militar se encuentra apoyando las labores de contención de los incendios en las zonas afectadas; además, continuamos con labores de limpieza en estos lugares.

Seguimos activados y desplegados, atentos a cualquier emergencia. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡DESPLEGADOS EN LOJA Y AZUAY!

#UniendoEsfuerzos

Helicópteros y personal militar se encuentran aplacando los incendios en las zonas más críticas, a través de las descargas de agua y sofocando el lugar. 🇪🇨🇪🇨

El sector defensa reafirma su compromiso con el país. No nos vamos a detener. [Ver más](#)



@notimundoec

🗣️ "Vamos a estar vigilantes de que los causantes de los incendios sean castigados con todo el peso de la ley", señaló Giancarlo Loffredo, ministro de Defensa, desde #Loja. 🇪🇨

[Ver más](#)

Nota Referente: [@EIDatoEcu](#)

Seguridad y Defensa



@PrimeraPlanaECU

● Las @FFAAECUADOR, la @FuerzaAereaEc y la Policía Nacional realizan, por octavo día consecutivo, operaciones aéreas para continuar las labores de control de los incendios forestales en #Cuenca. [Ver más](#)

Lunes, 18 de noviembre 2024
Creación de la Escuela Superior Naval

	<p>Militares decomisan combustible robado en los poliductos de La Libertad y Esmeraldas. Machala móvil Las Fuerzas Armadas interceptaron camiones que transportaban combustible robado, tras realizar perforaciones ilegales a los poliductos de La Libertad y Esmeraldas. En total fueron 8.030 galones los decomisados. Ver más</p>
	<p>En menos de un mes líder de grupo delictivo volvió a ser detenido. CORREO Para los elementos de la Infantería de Marina, que realizaron un operativo en la parroquia Puerto Bolívar, fue una sorpresa volver a neutralizar a un sujeto, líder de un grupo delictivo, que hace menos de un mes fue detenido. Ver más</p>
	<p>@Presidencia_Ec Con el apoyo de las FF.AA. y la Cancillería, se ha gestionado la llegada de 2 helicópteros equipados con bambi buckets desde Perú para enfrentar los incendios. Además se vigilará para identificar y sancionar, con todo el rigor de la ley, a quienes los provocan. Ver más</p>
	<p>Visión TV Las Fuerzas Armadas realizaron una operación de minería ilegal en el cantón #Urququí, donde decomisaron gran cantidad de materiales y herramientas utilizados en esta actividad ilegal. Las evidencias entregaron a la autoridad competente para los trámites de ley. Ver más</p>
	<p>@wewsec Loja, Helicóptero de la Fuerza Aérea del Perú se encuentra en San Pedro de Vilcabamba ayudando a combatir los incendios forestales Ver más</p>
	<p>radioi99 Con el 29% de los homicidios globales y una tasa de criminalidad 12 veces mayor que la de economías avanzadas, América Latina enfrenta una crisis de violencia multifactorial impulsada por la desigualdad, el narcotráfico y la falta de políticas eficaces. Países como Brasil, México y Ecuador están entre los más afectados, con ciudades como Durán sufriendo incrementos alarmantes en criminalidad. Ver más</p>



Lunes, 18 de noviembre 2024
Creación de la Escuela Superior Naval

	<p>@EIDatoEcu #Urgente ¡OTRO GOLPE A LA DELINCUENCIA POR PARTE DEL GOBIERNO! Policía nacional capturó a 3 delincuentes de nacionalidad venezolana en el Guabo en su poder se les encontró 11 fusiles, 8 alimentadoras y casi 300 municiones. Ver más</p>
	<p>El crimen organizado tiene millonarios contratos con el Estado ecuatoriano. Primicias Al menos 12 organizaciones criminales tienen contratos con el Estado de Ecuador, entre ellas Los Chone Killers, Choneros, Tiguerones, Águilas y Fatales, revela una investigación del medio digital Connectas, con el apoyo de Primicias, Plan V, Tierra de Nadie, La Barra Espaciadora, GK y La Fuente. Ver más</p>
	<p>Quién está detrás del contrato reservado para la alimentación en las cárceles de Ecuador. Primicias El 1 de junio de 2024, luego de más de una década, Lafattoria dejó de servir alimentos en las cárceles de Ecuador. El monopolio de la alimentación penitenciaria que generó más de USD 170 millones terminó luego de que el presidente Daniel Noboa señalará a la compañía de supuestos vínculos con el crimen organizado. Ver más</p>
	<p>Control de la contratación pública en Ecuador, una deuda pendiente en la lucha contra el crimen organizado. Primicias Los negocios del crimen organizado en la contratación pública de Ecuador aún no pueden ser evitados por los organismos de control, como el Servicio Nacional de Contratación Pública (Sercop). Ver más</p>

Coyuntura

<p>COMUNICADO OFICIAL Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica Loja, 16 de noviembre de 2024</p> <p>El MAATE coordina acciones frente a incendios forestales en la zona de amortiguamiento y al interior del Parque Nacional Podocarpus, en Loja</p> <p>Ante los incendios forestales que afectan las parroquias de Malacatos, San Pedro de Vilcabamba y Vilcabamba, en la provincia de Loja, y que han consumido aproximadamente 3.783 hectáreas, incluidas 88 hectáreas de bosque primario en el Parque Nacional Podocarpus (PNP), informamos que, en coordinación con las instituciones del Comité de Operaciones Penitenciarias (COE-P), se ejecutan acciones para controlar el avance del fuego y proteger los ecosistemas.</p> <p>Desde el 11 de noviembre, guardaparques del MAATE, encabezados por los Brigadistas Especializados en Manejo Integral del Fuego (BREMIF) de los Parques Nacionales Podocarpus y Yasuni y de la Reserva Biológica Cerro Platazano, realizan de manera articulada para controlar los focos de incendio en las unidades de manejo de las instituciones, cuerpos de control, Brigadistas BREMIF y comunidad local, la inaccessibilidad al terreno y la magnitud del incendio, controlan los trabajos técnicos de sofocación. Sin embargo, las coordinaciones y acciones internacionales se mantienen activas, a fin de controlar totalmente el fuego.</p> <p>Como Autoridad Ambiental Nacional, reafirmamos el compromiso con la protección de nuestro patrimonio natural, a través de la implementación de medidas de prevención y control de incendios forestales.</p>	<p>@LaPosta_Ecu El Ministerio del Ambiente reportó que los incendios en Loja han destruido aproximadamente 3.783 hectáreas de naturaleza, incluidas 88 hectáreas de bosque primario, causando un grave impacto ambiental. Ver más</p>
<p>COMISIÓN DE EDUCACIÓN DE LA ASAMBLEA NACIONAL APROBÓ EL INFORME PARA SEGUNDO DEBATE DEL PROYECTO DE LEY DE CREACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE SANTO DOMINGO</p> <p>COMUNICADO Asamblea Nacional Aprobado el informe para segundo debate del Proyecto de Ley de Creación de la Universidad de Santo Domingo</p> <p>El informe será sometido a la Plenaria el día 19 de noviembre de 2024, en el marco del Segundo Debate del Proyecto de Ley de Creación de la Universidad de Santo Domingo.</p>	<p>Ultimahoraecu La Comisión de Educación de la Asamblea Nacional aprobó, con 8 votos, el informe para el segundo debate del proyecto de Ley de Creación de la Universidad Pública de Santo Domingo de los Tsáchilas. Ver más</p>

Lunes, 18 de noviembre 2024
Creación de la Escuela Superior Naval

	<p>@EIDatoEcu #Urgente ¡EL PRESIDENTE DANIEL NOBOA ACTIVA RESPUESTA INMEDIATA ANTE INCENDIOS EN LOJA Y AZUAY! Daniel Noboa demuestra su dedicación a Ecuador al coordinar sin descanso la respuesta a los devastadores incendios en Loja y Azuay. Ver más</p>
	<p>@notimundoe 📍 #AHORA El 90% del incendio en el Parque Nacional Cajas, en #Cuenca, está controlado, informa el Ministerio del Ambiente. Ver más</p>
	<p>radioi99 La provincia de Loja recibió este domingo 17 de noviembre un helicóptero enviado por el gobierno italiano como parte de la ayuda internacional para mitigar los devastadores incendios forestales que afectan a la región. La aeronave refuerza las operaciones locales en la lucha contra el fuego. Ver más</p>
	<p>Ladataec Colombia ya suministra 420 MW para aliviar la crisis energética. La ministra de Energía encargada, Inés Manzano, confirmó que desde este domingo 17 de noviembre de 2024, Colombia comenzó a proveer 420 megavatios de potencia a Ecuador. Este apoyo regional es clave para mitigar los cortes eléctricos mientras el gobierno avanza en proyectos para estabilizar la matriz energética. Ver más</p>
<h2>Opinión</h2>	
	<p>Ladataec #Editorial Según La Encuestadora Comunicaliza, Noboa sigue liderando la preferencia electoral. El presidente Daniel Noboa encabeza las preferencias electorales con un 27,5 %, de acuerdo con los resultados de un sondeo realizado por Comunicaliza. Ver más</p>

Lunes, 18 de noviembre 2024
Creación de la Escuela Superior Naval



Democracia fallida. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

Luego de una entrega pacífica, ordenada y original del poder político, por parte de los militares, en 1979, hubo un período de florecimiento de la democracia. Hubo partidos políticos que no habrán sido perfectos, pero cumplían con los presupuestos básicos de su naturaleza: Izquierda Democrática, Democracia Popular, Partido Socialista Ecuatoriano, Partido Socialcristiano, Movimiento Popular Democrático, entre los principales. También hubo líderes políticos de gran nivel. [Ver más](#)

Radio y Televisión



El incendio en San Pedro de Vilcabamba consumió cerca de 4 mil hectáreas. Mención Ministro de Defensa. **Teleamazonas 17-Nov-2024**



Cientos de reservistas se presentan en bases militares para el programa de reentrenamiento. Mención CC.FF.AA. **Teleamazonas 17-Nov-2024**



Operativo en Durán. Mención. FF.AA. **TC 17-Nov-2024**



Destruída narco piscina. Mención Ejército. **TC 17-Nov-2024**



A casi 5 mil reservistas de tres levas para su reentrenamiento y vinculación a las filas militares por el periodo de un año. Mención. CC.FF.AA. **TC 17-Nov-2024**